



editorial

“Ante el calor, aire fresco”

Las canículas de San Juan nos confirmaban un rumor que hacía tiempo se venía escuchando en todos los corrillos de periodistas y en los foros políticos, un rumor que casi era una afirmación: María Dolores de Cospedal se convertía en la nueva secretaria general del Partido Popular, un nombramiento que se hacía efectivo durante el XVI Congreso del Partido Popular celebrado en Valencia y en el que salía reelegido Mariano Rajoy. Así explicábamos su continúa e intensa presencia en medios nacionales. La pregunta saltaba inmediatamente al aire: ¿seguirá siendo María Dolores de Cospedal presidenta del Partido Popular en Castilla-La Mancha? ¿Volverá a presentarse como candidata a las elecciones regionales? Aunque algunos de los populares han afirmado que es incompatible desempeñar más de un cargo territorial de presidente o secretario general del Partido, la “número dos” lo ha dejado clarísimo, ella no va a dejar que digan que abandona sus responsabilidades porque “en ellas voy a estar al cien por cien”. Su primera comparecencia pública tras saltar la noticia fue en su tierra, en Albacete, donde

convocaba una rueda de prensa a la que acudían medios de comunicación de toda España. Palabras, las de María Dolores de Cospedal, cargadas de gratitud y emoción que se repetían durante IX edición de la entrega de los Premios Empresariales San Juan, organizados por FEDA y en la que la lució como la protagonista de la velada.

Con esta entrada en la cúpula popular se refrenda la presencia femenina en los altos cargos del partido. María Dolores de Cospedal es la primera mujer que ocupará la Secretaría General Popular, un justo pago por la lealtad que ha demostrado hacia el dirigente gallego.

Desde el PSOE han surgido ya algunas voces, no tantas como se esperaba, en las que auguran que María Dolores de Cospedal dedicará menos tiempo a Castilla-La Mancha y que finalmente dejará esta región para quedarse definitivamente en Madrid. Tiempo al tiempo, de momento solo habrá que esperar hasta finales de este mes cuando se desarrolle en Albacete el Congreso Regional del Partido Popular. Veremos si Cospedal presenta su candidatura como presidenta regional. Hasta entonces un voto de confianza.